

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

Según han informado varios medios, el Gobierno continúa sin formalizar un protocolo para compartir información entre departamentos sobre el estado de salud de los inmigrantes que llegan de forma irregular. Esta cuestión fue clave en el caso de la muerte en 2011 de la congoleña Samba Martine, portadora de VIH, tras pasar 38 días en el Centro de Internamiento de Extranjeros (CIE) de Aluche, en Madrid.

Por ello, deseo conocer:

- 1.-¿Cuál es el motivo de que no exista este protocolo?
- 2.- ¿Contempla el Gobierno poner en marcha un protocolo sobre la salud de los y las personas migrantes? De ser una respuesta, ¿cuándo?

Congreso de los Diputados, a 11 de junio de 2019

Diputado de EN Bildu